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INDICAÇÃO N. 194/2021 
Autoria: Vereador Luciano Silva. 
 

SÚMULA:  O Vereador que a esta subscreve, de acordo com o 
Regimento Interno desta Casa, INDICA ao Deputado 
Estadual José Medeiros a reforma e ampliação da pista de 
atletismo em torno do estádio do maestrinho através de 
emenda parlamentar. 

 

JUSTIFICATIVA 
 

Hoje em dia as pessoas estão cada vez mais buscando atividades físicas com o intuito 
de prevenção a várias doenças, e como fator de melhoria de desempenho físico individual. As 
atividades físicas, recreativas e esportivas são necessárias. Segundo a Organização Mundial 
da Saúde (OMS) respeitando a idade e o tempo de atividade de cada pessoa. Os espaços para 
que essas atividades aconteçam nem sempre são os mais adequados e seguros. Havendo assim 
a necessidade de buscar lugares que ofereçam segurança e conforto para os praticantes de 
caminhada ou corrida. 

Com isso a secretária de esporte, conta com um excelente espaço dentro do complexo 
esportivo. Tendo um amplo espaço para uma pista atletismo de 400 m e com dez de largura, 
que pode ser utilizado para atividades de caminhada, corrida, treino de atletismo trabalhos 
com a terceira idade e grupos de pessoas especiais. Havendo a necessidade de uma reforma 
para que o espaço público possa ser utilizado pelos munícipes de Alta Floresta oferecendo 
conforto e segurança para os mesmos. 
Com o término da pista de atletismo é possível estimular a população a usufruir dos espaços 
públicos propícios para a prática de atividade física, favorecendo a prática de esporte bem 
como ocupar o espaço com treinos de atletismo integrando crianças, jovens e adultos, além de 
ter um espaço de convívio para a atividade de portadores de necessidades especiais e terceira 
idade. 

Diante do exposto, este vereador indica ao Deputado José Medeiros uma emenda 
parlamentar no valor de R$: 150.000 (cento e cinqüenta mil reais), para a Revitalização da 
pista de atletismo em torno do estádio maestrinho. Este projeto alcançará todos os munícipes 
e demais cidadãos de municípios circunvizinhos. Propiciando à toda comunidade de Alta 
Floresta desde crianças, até idosos e portadores de necessidades especiais 
 
Contando com sua atenção e na certeza de sermos atendido, 
Agradecemos antecipadamente. 
 
Plenário Vereador Arnaldo Corcino da Rocha 
Alta Floresta – MT, 28 de Abril de 2021. 

 
 
 

Luciano Silva 
Vereador 


